



### Entrevista con Jaime Núñez / Salvador Camarena (Periodista)

“Fue una telenovela esto que protagonizó Marcelo Ebrard, estamos ante uno de los políticos más brillantes de su generación y no abundan, no sobran en este momento de esa experiencia y de esa probada eficacia. Marcelo terminó siendo relegado, calificado internamente. Creo que él jugó muy mal sus cartas a la hora de salir con dignidad de este proceso, hoy se queda en Morena, en donde quedará como un papel decorativo. Cayó en el conocimiento de que ni sus diputados eran completamente de él, como para oponerse a no darle ayuda específica y concreta a la reconstrucción de Acapulco por el huracán Otis y que pueden dentro de Morena, forzar a un tipo.

Vimos la frustración en donde algunas legisladoras y son mujeres, básicamente, en el Senado, Lucía Mícher y en la Cámara de Diputados, ahora, con la aprobación del Presupuesto y la no ayuda específica para Acapulco. Creo que Marcelo descubrió un día lo que todo mundo vimos hace semanas, que se había descapitalizado”.

[https://drive.google.com/file/d/1-XK\\_1waWvvYJXkuzmsIMPaspCIRIW55W/view](https://drive.google.com/file/d/1-XK_1waWvvYJXkuzmsIMPaspCIRIW55W/view)